

07 / Oschersleben, 8. August 2004

Ekström auch am Drücker schnell

Wie die Audi Piloten in Oschersleben ihr Talent auch am Steuer von Modellautos bewiesen und andere News aus dem Audi Lager. So ...

... waren die Audi Werksfahrer in Oschersleben häufiger in der Audi Team- und Pressehospitality anzutreffen als üblich. Dort lieferten sie sich heiße Duelle mit Audi R8-Modellautos auf einer Slotcarbahn. Mattias Ekström bewies dabei sein Talent auch am Drücker der Modellautos: Mit 5,123 Sekunden fuhr der Schwede die schnellste Zeit. Frank Biela war nur zwei Hundertstelsekunden langsamer ...

... wurde der Journalisten-Wettbewerb Audi Super Pole ausnahmsweise nicht auf der PlayStation 2, sondern auf der Slotcarbahn ausgetragen. Schnellster war Oliver Hilger von AutoBild motorsport ...

... verfolgte Mattias Ekström den Rallye-WM-Lauf in Finnland via Internet. Der Schwede interessierte sich dabei vor allem für die starke Vorstellung von Jani Paasonen im Skoda Fabia WRC, den er bei der Schweden-Rallye bei seinem Sieg in der Gruppe N bezwungen hatte ...

... reist Martin Tomczyk am Dienstag nach Zandvoort, wo ein Pressetermin anlässlich des holländischen DTM-Gastspiels auf dem Programm steht ...

... lernten Mattias Ekström und Martin Tomczyk einige tschechische Sätze. Die beiden Audi Piloten wurden von ihrem Rennfahrerkollegen Jarek Janis für einen Werbespot zum DTM-Gastspiel in Brunn (Tschechien) interviewt ...

... erledigte Emanuele Pirro einen PR-Termin besonders gerne: Der Italiener wohnte einem Fotoshooting des DTM Magazins mit zehn Grid Girls bei ...

... waren 20 Gäste von Tom Kristensens persönlichen Sponsor Jyske Bank zu Besuch in Oschersleben. Der Däne kümmerte sich selbst um seine Landsleute ...

... besuchten 100 Hasseröder-Händler das DTM-Rennen in Oschersleben nahe des Stammsitzes der Brauerei in Wernigerode ...

... bekamen die Gäste von Audis Partner Shell bei Besuchen in der Box des Audi Sport Infineon Team Joest einen tiefen Einblick hinter die Kulissen der DTM ...

... traf Martin Tomczyk an Mukoviszidose erkrankte Kinder, die von der Christiane Herzog Stiftung nach Oschersleben eingeladen wurden ...

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-sportpress.com (Akkreditierung nötig)